
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
コロナワクチン接種の
　　３回目、12歳以下の計画を問う

日比野　雄二

町 長 地籍調査の現状を問う 日比野　雄二

町 長
国保基金を活用して
　　来年度の国保税の引き下げを

鈴木　べんいち

町 長
補聴器購入費助成事業を
  　もっと使いやすいものに

鈴木　べんいち

町 長 再度、障がい者への支援を 鈴木　べんいち

町 長
新ごみ処理施設建設に関わる
　ゴミの減量計画などはどうなったのか

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

若者が集える場として
 　「ボードパーク」などの検討を

鈴木　べんいち

町 長
堆肥化事業の継続に向けて
  　今後の取り組みの展望は

西澤　博一

町 長 農業を守るための支援策について 西澤　博一

町 長 公共スポーツ施設・設備の充実は 西澤　博一

町 長 空き家、空地対策について 中島　政幸

町 長
公衆無線LAN(Wi-Fi)
　　整備の拡充について

中島　政幸

町 長 万全の新型コロナ感染症対策を 高橋　なおこ

町 長
教 育 長

子どもの心に寄り添った
　　「生理の貧困」対策を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

障がい者の
　　実態把握はどうなっているのか

高橋　なおこ

町 長 文書管理方法の改善を 高橋　なおこ

町 長 「樹木も財産」との観点から適正管理を 高橋　なおこ

町 長
プレミアム商品券発行の
　　懸念は解消したのか

高橋　なおこ
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
後年度負担を作らず、
　　地域経済循環型の町政運営を

今村　恵美子

町 長 町介護保険事業を問う 今村　恵美子

町 長
教 育 長

旧豊小群の活用について 今村　恵美子

町 長 改良住宅譲渡事業を進めるために 今村　恵美子

町 長 広域ごみ処分場建設計画を問う 今村　恵美子
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